

Kapolres Serang Tebar 25 Ribu Benih Ikan Lele, Perkuat Program Ketahanan Pangan dan Pesan Kamtibmas

Suhendi - SERANG.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 16, 2024 - 21:53



SERANG – Kapolres Serang AKBP Condro Sasongko kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung program ketahanan pangan (Ketapang). Melalui kegiatan bertajuk Ngariung Iman Ngariung Aman, Kapolres menebar 25 ribu benih ikan lele di Kampung Taman Sari, Desa dan Kecamatan Cikande, Kabupaten Serang, Senin (16/12).

Kegiatan ini bukan hanya soal mendukung keberlanjutan pangan, tetapi juga menjadi momen penting untuk mempererat silaturahmi dengan masyarakat. Kapolres didampingi Wakapolres Kompol Ali Rahman CP, Kapolsek Cikande Kompol Andri Surya Kurniawan, dan Kanit Intelkam AKP Muklas. Selain itu, mereka turut berbincang dengan puluhan emak-emak yang hadir.

“Ngariung Iman Ngariung Aman ini bertujuan untuk saling mengenal, bersilaturahmi, sekaligus menjalankan program prioritas Presiden RI melalui penebaran benih ikan lele. Harapannya, langkah ini bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” ujar AKBP Condro Sasongko.

Pesan Kamtibmas dan Peran Orang Tua

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres menyampaikan pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Ia mengingatkan masyarakat untuk meningkatkan sistem keamanan lingkungan, menghindari kenakalan remaja, miras, narkoba, dan perjudian.

“Kenakalan remaja, tawuran, bahkan hal-hal negatif lainnya bisa dicegah jika orang tua aktif mengawasi anak-anaknya. Jangan biarkan mereka keluar malam tanpa tujuan jelas. Orang tua punya peran besar untuk menjaga generasi muda agar tidak terjerumus dalam hal-hal yang merugikan,” tegas Kapolres.

Selain itu, AKBP Condro Sasongko juga menekankan bahwa pemberantasan narkoba, miras, dan judi hanya akan berhasil jika masyarakat terlibat aktif. “Polri tidak bisa bekerja sendiri tanpa dukungan dari masyarakat,” imbuhnya.

Dukungan Ekonomi untuk Masyarakat

Dalam acara ini, Kapolres juga menyerahkan bingkisan sembako kepada 60 emak-emak yang hadir. Ia berharap bantuan tersebut bisa sedikit meringankan kebutuhan rumah tangga.

“Mudah-mudahan bingkisan sembako ini bermanfaat untuk membantu kebutuhan sehari-hari,” ungkap AKBP Condro Sasongko, yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubdit Tipidter dan Tipidsus Ditreskrimsus Polda Banten.

Program Ketapang ini menjadi salah satu langkah konkret Polres Serang dalam memberdayakan masyarakat melalui pemanfaatan lahan produktif. Dengan kerja sama yang erat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan kesejahteraan dan keamanan bisa berjalan beriringan di Kabupaten Serang. (Red)